

Ausbau Bahnhof Lohn-Lüterkofen
Anwohnerinformation

Drei Partner – ein Ziel: Attraktive regionale ÖV-Drehscheibe



Worblaufen, **20.09.2023**

Sehr geehrte Anwohnende

Die drei Projektpartner Regionalverkehr Bern-Solothurn (RBS), Kanton Solothurn und Gemeinde Lohn-Ammannsegg planen in enger Zusammenarbeit den Ausbau des Bahnhofs. Der Bahnhof und das umliegende Areal sollen zukunftsfähig und für Alle attraktiver gemacht werden. Wir durften Sie bereits dazu informieren.

Das Projekt beinhaltet einerseits den Umbau der Bahnanlagen des RBS auf die zukünftigen Anforderungen. Gleichzeitig sollen alle Nebenanlagen (Bushof, Veloabstellplätze, Fahrzeugparkplätze) erneuert und aufgewertet werden. Die Projektierung, die Bewilligungsverfahren sowie die Realisierung der beiden Teile erfolgen koordiniert.

Bisher wurde als mutmasslicher Baubeginn 2025 kommuniziert. Dieser Zeitplan ist im Verzug. Grund dafür ist, dass die Bearbeitungsfristen bei der Bewilligungsbehörde länger dauern als geplant. Die öffentliche Planaufgabe wird später stattfinden – ein genauer Termin ist noch nicht bekannt. Der Bau kann damit frühestens im 2026 beginnen. Gerne möchten wir Sie als direktbetroffene Anstösser entsprechend aus erster Hand über diese Terminverschiebung informieren.

Detailtermine des Bewilligungsverfahrens sowie des Bauprogramms werden publiziert, sobald diese bekannt sind. Für Rückfragen in der Zwischenzeit stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung – die Projektmailadresse finden Sie untenstehend.

Freundliche Grüsse

Regionalverkehr Bern-Solothurn RBS

Gemeinde Lohn-Ammannsegg

Kanton Solothurn

Kontakt:

lohn.lueterkofen@rbs.ch



rbs.ch/lohn-lueterkofen